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СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ 
ОБЯЗАТЕЛЬСТВА

СУ-29 НА
4- Наращивая произ

водственную мощность, 
используя внутренние ре- 

"Зервы, завершить выпол
нение государственного 
плана 1986 года по об
щему объему к 25 де
кабря.

4 В честь XXVII съез
да КПСС: смонтировать 
12 условных нулей, обра
ботать ^сетями и подгото
вить к сдаче дом № 29 в 
кв. «Заречный», дом по 
Агрономической, дом 
№ 2 кирпичного завода.

4- Добиться снижения 
предельного уровня за
трат на 1 руб. строитель
но-монтажных работ на 
0,5 процента сверх плана.

4- За счет внедрения 
передовых методов труда, 
сокращения потерь рабо
чего времени, улучшения 
организации работ вто
рых смен повысить выра
ботку в натуральных из
мерителях к фактически 
достигнутой в 1985 году:

— на монтаже фунда
ментов на 4 процента, 
дать выработку 2,08 ку
бометра сборного желе
зобетона;

— на устройстве се
тей — на 5 процентов, 
дать выработку 2,78 по
гонного метра условного 
трубопровода.

4- Выполнить методом 
бригадного подряда 87 

процентов объема строи
тельно - монтажных ра
бот.

4- За счет повышения 
качества технического об
служивания, своевремен
ного профилактического 
ремонта н усиления Тех
нического надзора за экс
плуатацией машин и ме
ханизмов

— сэкономить 2,1 про
цента горюче - смазочных 
материалов от норм рас
хода.

4- Бригадам С. Ширы 
калова н А. Венерцева 
выполнить план 1-го квар-

* По месту жительства

ВСТРЕЧА В
В конце января в обще

житии № 1 нашего комби
ната состоялся вечер во
просов и ответов, а, точ
нее, встреча администра
ции, представителей об
щественных организаций, 
библиотеки Дворца куль
туры. спортзала комбина

та с молодыми строите- 
’ лями, проживающими в 

общежитии.
Сначала собравшиеся 

познакомились с бытовы 
ми условиями, побывали 
в комнатах общежития. 
Радует тот факт, что в 
общежитии выделили спе
циальное помещение для 
недавно созданного опе
ративного Комсомольске-

1986 ГОД
тала по выработке в на
туральных измерителях к 
открытию съезда.

4- Обеспечить сдачу 85 
процентов объектов на 
повышенные оценки.

4- Выполняя постанов
ление ЦК КПСС, Прези
диума Верховного Сове- 
вета СССР, Совета Мини
стров СССР и ВЦСПС «О 
дальнейшем укреплении 
трудовой дисциплины и 
сокращения текучести 
кадров в народном хо
зяйстве», снизить потери 
рабочего времени:

— от прогулов — на 
10 процентов;

— от отпусков без со
держания — на 5 про
центов;

— уменьшить теку
честь кадров на 0,6 про
цента.

-4 Обеспечить широкое 
распространение опыта 
бригады тов. Басова «Ра
ботать высокопроизводи
тельно, без травм и ава
рий» во всех бригадах.

4- Продолжить распро
странение почина «Трудо
вой и общественной дис
циплине — гарантию кол
лектива» в бригадах 
А. Венерцева, М. Хаки- 
муллина, В. Пужаева, 
П. Сапогова, С. Ширыка- 
лова, В. Девятова.

* Объявление
10 февраля в 17.30 во 

Дворце культуры строи
телей им. Горького со
стоится вечер трудовой 
славы.

Приглашаются победи
тели социалистического 
соревнования за четвер
тый квартал 1985 года, 
представители админист
рации, общественных ор
ганизаций и трудящиеся 
подразделений комби
ната.

ОБЩЕЖИТИИ
го отряда по месту жи
тельства. А вот холлы 
общежития выглядят еще, 
прямо скажем, беднова- 
то — ни скамеек, ни тен
ниса, ни бильярда вы 
здесь не найдете. Прозву
чал этот вопрос и на 
встрече. Начальник ЖКК 
В. Катаев сразу же дал 
на него ответ:

— Бильярд обещаем 
установить в течение пер
вого квартала. Ну, а те, 
кто живет в общежитии, 
пусть возьмут на себя от
ветственность за его сох
ранность, за порядок в 
холле, — сказал он.

Открывая вечер вопро
сов и ответов, секретарь

* Фотоинформация
с пускового дома
Сегодня мы помещаем 

четвертый фоторепортаж с 
пусковых домов, которые 
готовятся к сдаче в канун 
XXVII съезда КПСС, — 
это дом № 21Б-2 по ул. 
Ломоносова площадью 
3801 кв метр. Готовит его 
к сдаче коллектив СУ-1.

Старательно трудится на 
этом доме бригада плот
ников В. А. Королева, не- 
однократный победитель 
предсъездовского соревно
вания под девизом «XXVII 
съезду КПСС — 27 удар
ных декад!».

На снимке: дом № 21 Б— 
2; ударник коммунистиче
ского труда плотник $ раз
ряда Н. И. Чепуштаноа за 
работой.

Фото В. Калимасоаа.

СОЦИАЛИСТИЧЕСКИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА СУ-1
4- К дню открытия 

XXVII съезда КПСС выпол
нить отделочные работы и 
сдать в эксплуатацию дом 
№ 21Б — 2 УЗТМ —• Ло
моносова, площадью 1801 
кв. метр.

-4 Государственный план 
по вводу жилья и генпод
ряду выполнить к 29 де
кабря 1986 года и сдать в 
эксплуатацию не менее 101 
тысяч кв. метров жилья.

4- К 20 декабря выпол
нить оргтехмероприятия, 
добиться ритмичной сдачи 
жилья и объектов соц
культбыта.

4- Не менее 75 процентов 
площади жилья, и 100 про
центов объектов -соцкульт
быта сдавать на повышен
ные оценки. Продопжить 
дальнейшее соревнование 
по инициативе бригады ма
ляров Е. П. Маряхиной 
«Каждому дому — рабочую 
гарантию высокого каче
ства».

4- Продолжить дальней
шее внедрение работы по 
сквозному поточному бри
гадному методу. Весь объ-

парткома комбината 
Н. Давыдов отметил, что 
такие встречи в общежи
тиях станут традицион
ными. Необходимо, что
бы администрация, обще
ственные организации 
всех подразделений ком
бината уделяли жизни об
щежитий самое присталь
ное внимание, приходили 
сюда не в гости, не для 
«галочки», а чтобы ока
зать действенную, кон
кретную помощь.

Немало вопросов улуч
шения бытовых условий 
в общежитии было об
суждено на вечере. В сво
ем выступлении замести
тель начальника ЖКК 
Э. Плешкова рассказала, 
что в этом году намече
но организовать на базе 
общежитий фотолаборато

ем отделочных работ вы
полнить методом бригад
ного подряда, обеспечи
вая его качественное внед
рение.

-4 К 69-й годовщине Ве
ликого Октября сдать в 
эксплуатацию 70 тысяч кв. 
метров и выполнить план 
по рационализации с эко
номическим эффектом на 
сумму 15 тысяч рублей.

-4 Продолжить дальней
шую работу в коллективе 
управления по бережному 
расходованию материаль
но - технических ресурсов. 
Добиться полной их сох
ранности на объектах, сэ
кономить электроэнергии не 
менее 500 квт-часов, не 
иметь сверхнормативных 
запасов, сократить непро
изводительные расходы на 
5 процентов.

4- За счет внедрения в 
производство отделочных 
работ средств малой ме
ханизации, улучшения ор
ганизации работ, укрепле
ния трудовой дисциплины, 
снижения потерь рабочего 
времени — повысить про

рию, передвижной пункт 
парикмахерской, создать 
ансамбль народного тан
ца и народной песни, на
мечено проводить как 
можно больше совмест
ных мероприятий для 
всего общежитского го
родка.

Хотелось бы заострить 
внимание и на таком во
просе: а что же сделали 
сами жители общежития, 
чтобы жизнь в их общем 
доме была насыщенной и 
интересной? Прямо ска
жем, пока ничего хоро
шего они не сделали. 
Лишь мечтают: неплохо 
бы организовать свою ди
скотеку. Пожалуйста, от
ветили им, но ведь в 
этом случае необходимо 
самим взять на себя от
ветственность за ее орга

изводительность труда на 
3 процента выше достигну
той в 1985 году.

4- Продолжить социа
листическое соревнование 
за наивысшую производи
тельность труда в нату
ральных измерителях, за 
счет высокой вмутрибри- 
гадной организации труда 
довести выработку в нату
ральных измерителях по 
управлению:

— на плотничных рабо
тах — 7,5 кв. метра,

— на штукатурных рабо
тах — 22,5 кв. метра,

— на малярных1 рабо
тах — 56 кв. метров по
лезной площади.

4- В целях осуществле
ния внедрения целевой 
комплексной программы 
сокращения ручного труда 
продолжить распростране
ние почина «Каждой брига
де — механизированный 
труд на инженерной осно
ве». Внедрить склад меха
низированного приема и по
дачи материалов для ма
лярных работ, механизи
рованную шлифовку по- 

низацию, за порядок во 
время проведения.

Библиотека ДСК с уни
кальным фондом литера
туры расположена рядом 
с общежитиями, а из всех 
собравшихся на встречу 
только 5—6 человек ока
зались записанными в 
нее. Рядом с общежития
ми расположен и спорт
зал. Немногие посещают 
его. Откуда такая потре
бительская позиция «по 
месту жительства»? Поче
му, придя с работы домой, 
молодые строители сни
мают с себя всякую от
ветственность за все, что 
происходит по ту сторону 
дверей их- комнаты? Не 
зря же в своем выступле
нии заместитель началь
ника комбината Е. Барсу
ков с горечью заметил:

НА 1986 ГОД 
верхностей стен, столяр
ных изделий и дощатого 
пола.

4- К 116-й годовщине 
со дня рождения В. И. Ле
нина провести Коммунисти
ческий субботник и зара
ботанные средства пере
числить в фонд 12-й пяти 
летки.

4- В целях обеспечения 
хорошего качества выпол
няемых работ, роста про
изводительности труда обу
чить новым профессиям 26 
человек, повысить квали
фикацию 40 человек. На
править в ШРМ, технику
мы и вузы не менее 18 че
ловек.

4- Для улучшения быто
вых условий рабочих в 
1986 году наладить ремонт 
и стирку спецодежды на 
участке Н® 2, душевые по
мещения, закончить строи
тельство теплового бокса на 
30 единиц на базе УММ.

4- Усилить работу по при
влечению коллектива к 
участию в спортивных и 
культурно - массовых ме
роприятиях.

— Трудно поверить, 
что всего лишь полтора 
года назад в этом обще
житии был ремонт. Пото
му что то, что «наше», не 
становится для каждого 
«моим».

Сегодня общественные 
организации, администра
ция комбината поверну
лись к общежитиям, как 
говорится, «лицом». Та
кой же заинтересованной, 
активной позиции ждут 
они и от каждого молодо
го строителя. «Что сде
лал ты для своего обще
жития?» — боюсь, что 
пока большинству из 
проживающих в не'м на 
этот вопрос будет нечего 
ответить.

Т. МИХАЙЛОВА.
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* По материалам 

партийно-
I хозяйственного

I
 актива

В конце января в по
мещении конференц-зала 
Главсредуралстроя со- 

| стоялось собрание пар
тийно • хозяйственного 
актива домостроитель
ного комбината.

С докладом «О выпол
нении государственного 
плана и социалистиче
ских обязательств 

! в 1985 году и задачах 
I коллектива комбината 

на 1986 год в свете ре
шений апрельского и 
октябрьского .(1985 г.) 
Пленумов ЦК КПСС» 
выступил начальник 
СДСК А. Ежов.

В работе собрания 
приняли участие И. Бы- 
данцев, заместитель на
чальника Г.лавсредура г- 
строя, В. Молев, зав. 
отделом строительства и 
городского хозяйства 
Свердловского ГК КПСС, 
В. Попов, зав. промыш- 

1ленно - транспортным 
отделом Кировского РК 

| КПСС.
| Сегодняшние вторая и 
§ третья полосы газеты 

помещают материалы 
партхозактива. Доклад, 
выступления в прениях 
и резолюция публикуют
ся в сокращении.

На рубежи 1986 года- курсом интенсификации!
Участники партхозактива: 

тарь партийной организации 
нер по технике безопасности 
дир маляров Е. Маряхина 
СУ-27 А. Захаров.

(слева направо) секре- 
СУ-29 В. Баталов, инже- 
СУ-7 Г. Ткаченко, брига- 
и бригадир монтажников

Фото В. Калимасова

К
оллектив ком
бината, встав на 
трудовую вахту в 
честь предстоя
щего XXVI? съез
да КИСС, успешно 
завершил по »сем основ

ным технико - экономи
ческим показателям 1985 
год и одиннадцатую пяти 
летку в целом.

Ло ВВОДУ 'ЖИЛЬЯ рост 
за ,пятилетие составил 
22.1 процента. За отчет
ный год введено в экс
плуатацию 428,6 • тысячи 
кв. метров общей площа
ди жилья, в том числе 
сверх плана более 30 ты
сяч ив. метров. Общий 
объем строительно-мон
тажных работ за этот же 
период возрос на 20,6 
процента, в том числе соб
ственными силами — на 
24,8 процента.

Рост производительнос
ти труда за отчетную пя
тилетку в строительстве 
составил <23,6 процента.

Вообще по вводу жилья 
следует отметить, что в 
отчетном году СУ-13 и 
СУ-15 тоже перешли по
рог 100 тысяч кв. метров 
(СУ-15—102,2 тысячи 
кв. метров). Таким обра^ 
зом, все генподрядные 
отделочные управления 
стали вводить жилья бо
лее 100 тысяч кв. мет
ров.

Наряду с определенны
ми достижениями в дея
тельности коллектива 
комбината имеются серь
езные недоработки, и до
статочно широк круг 
вопросов, над которыми 
необходимо работать и 
работать.

Говоря в этом плане о 
производственной и эконо
мической стороне рабо
ты коллектива, следует 
прежде всего отметить, 
что выполнение основных 
показателей мередко да
ется комбинату ценой 
большого перенапряже
ния.

В связи с высокой 
сложностью своевремен
ного выполнения инже
нерной подготовки новых 
микрорайонов, как систе
ма несвоевременным сно
сом строений под застрой
ку, несоответствием мощ
ности нулевых подразде
лений комбината возрос-

шим задачам, ограничен
ностью подготовительного 
периода строительства в 
сравнении с директивны
ми нормами и отсутствием 
нормативного задела: до 
начала строительства над
земных частей зданий на 
подавляющем большинст
ве объектов не удается 
выполнить подземные 
коммуникации, что значи
тельно ухудшает условия 
труда коллектива, резко 
снижает розможности вво
да жилья в эксплуатацию, 
ухудшается качество стро
ительства.

Анализ ритмичности 
ввода в прошедшей пяти
летке показывает, что в 
общем за счет проведен
ной работы обстановка ме
нялась к лучшему. Объ
ем вводимого жилья в IV 
квартале каждого года по 
удельному весу к годовой 
сдаче неуклонно сни
жался.

Мы привыкли сдавать 
жилье в последние меся
цы и даже дни квартала и 
в этом наша устоявшаяся 
психология. Необходимо 
пересмотреть наши взгля
ды на сдачу. Есть и при
меры. В Запорожском 
ДСК нет особых условий, 
обстановка та же самая, 
и, тем не менее, они сда
ют ежемесячно. И при
учили к этому всех: Гос- 
архстройконтроль, банк, 
заказчика. Так же долж
ны работаться мы.

К
РАСНОЙ линией 
сегодня проходит в 
нашей работе каче 
ство строительно
монтажных работ.

Хотя мы и сдали 
на повышенные оценки 
66 процентов от всего 
введенного жилья, но со
циалистические обяза
тельства не выполнили. 
Очевидно, основной и 
единственной причиной 
низкого качества ведения 
работ нужно считать то, 
что руководители строй
управлений очень слабо 
занимаются сами вопроса
ми качества и не требуют 
от своих подчиненных со
блюдения необходимых 
норм технологических 
процессов. Как положи
тельный пример: в СУ-7 
руководители уделяют 
внимание вопросам каче
ства, встречаются часто г 
монтажниками на короб
ках, в самом управлении 
проводятся дни качества.

Много жалоб от жиль
цов или мало жалоб, а 
результат в материаль
ном поощрении примерно 
одинаков. Это неверно. 
Комплексная система уп 
равления качеством стро
ительства недостаточно 
увязана с заработной пла
той, и в этом ее главный 
недостаток. Нет достаточ
но четкой взаимосвязи 
между качеством работ и 
заработной платой рабо
чих. Раз нет системы, 
то и не будет положитель
ного результата.

ская Россия» подтверж
дают возросшие требова
ния к руководителям стро
ительных организаций за 
вопросы качества. Мы все 
должны сделать из этого 
правильные выводы.

В
 1985 ГОДУ ком 

бинатом продела
на определенная 
работа по развитию 
и внедрению новой 
техники. Повыси

лась индустриальность 
строительства за счет 
увеличения объемов при
менения калиброванных 
плит перекрытий, освое
ния безрулонной кровли 
в высотных домах, гипсо
вых перегородок с элек
троканалами, применения 
металлических дверных 
коробок,- отекстуренных 
дверей, влагостойких обо
ев в кухнях, унифициро
ванных встроенных шка
фов и др. В микрорайоне 
«Заречный» на 9-этажных 
домах применены экраны 
лоджий, не требующие 
окраски на стройплощад
ке, новые элементы вхо 
ДОВ.

поднимается. Считаю, что 
такое положение далее не
терпимо — пора рублем 
спросить за качество на
званных конструкций и их 
монтаж с главных инжене
ров -- коммунистов 
тт. Пуделя, Марценюка, 
Лаврентьева.

Остановлюсь на .зада
чах по .ускорению науч
но-технического прогрес
са в 1986 поду. Нам не 
обходимо:

— выполнить план по

ветственность за поэтаж
ную прокладку сантехни
ческих систем и электро
разводки совмещенно с 
монтажом коробки;

— освоить доводку по
верхностей под окраску 
«накрывочным» составом 
на стадии штукатурных 
работ с исключением опе
рации шпаклевки;

— организовать (пока 
не в полном объеме) 
централизованный ремонт 
и обслуживание средств

Одна из центральных 
задач - качество 

(Из доклада начальника ДСК А. Ежова)»

Недавно Политбюро ЦК 
КПСС, рассматривая во>- 
просы качества, счел не
обходимым разработать 
меры и повысить ответст
венность руководителей за 
обеспечение организации 
технологии, 'комплектации, 
необходимой для выпуска

Однако внедрением но
вого .руководители ряда 
подразделений занима
ются слабо, не проявляют 
должной инициативы и 
настойчивости.

Неудовлетворите л ь н о 
решается вопрос примене
ния пластмассовых труб 
в СУ-20, 29: мало исполь
зуют агрегаты высокого 
давления в СУ-13.

Главные инженеры мон 
тажных стройуправлений 
№ 27, 28 (тов. Марценюк 
и Лаврентьев) не проявля
ют инженерной смекалки, 
на монтаже «процветает» 
тяжелый физический 
ТРУД при бетонировании 
стыков, не работают при
объектные растворные уз
лы, в результате на объ
ектах теряется масса бе
тона и раствора. Главных 
механиков в управлениях 
в основном занимают лю
бой работой, — только не 
механизацией, на нее у 
них не остается времени.

Н
А ЗАВОДЕ ЖБИ 
им. Ленинского 
комсомола не сдви 
нулся с места во
прос отделки сан- 
кабин (и это в луч
шем цехе завода), долго

жданный конвейер отдел
ки внутренних стеновых 
панелей в течение года 
так и не размещен на из
готовление. Пока не по 
лучено должного эффек
та от применения калиб
рованных плит перекры
тий. не удовлетворяют 
требованиям по качеству 
сами изделия и их монтаж, 
в результате основания
под полы требуют значи-

продукции высокого каче
ства, за работу без про
стоев и штурмов.

Опубликованные мате
риалы в газете «Совет

тельной доводки в постро
ечных условиях, при при
емке домов оценка за по
лы по калиброванным пли
там выше «тройки» не

росту производительно
сти труда на 4,5 процен
та:

— сократить объемы 
работ, выполняемые вруч
ную, минимум на 4 про
цента, в том числе:

Повысить индустриаль
ность и качество строи
тельства за счет совер
шенствования проектных 
решений:

— на 25 процентов 
увеличить сдачу жилых 
домов с безрулонной кров
лей:

— в 2 раза — приме
нение линолеумных по 
лов по калиброванному на
стилу;

— начать освоение ме
таллических оконных ко
робок в панелях лестнич
ных клеток:

— усовершенствов а т ь 
образование каналов элек
тропроводки в несущих 
стенах и гипсовых пере
городках;

— освоить выпуск и 
применить на высотных 
домах плиты лоджий и ко
ридорных плит с чистыми 
иолами;

— освоить производст
во деталей на заводе КПД 
и строительство крупно
панельных домов серии 
137С.

Нам необходимо совер
шенствовать технологию 
и организацию строи
тельства:

— внедрить совмещен
ное выполнение сантех
нических работ в 3 ста 
дни, на нулевые управле
ния, в порядке субподря
да, возлагается выполне
ние теплосетей, включая 
прокладку труб и изоля
цию одновременно с мон 
тяжом «нуля», дома к на
чалу монтажа будут с теп
лом; на монтажные уп
равления возлагается от

малой механизации на 
отделочных работах сила
ми УММ;

— создать в стройуп
равлениях (по примеру 
СУ-1) специализирован
ные звенья из 3—4 че
ловек с привлечением 
ИТР для изготовления 
ручного инструмента, при
способлений, механизации 
трудоемких работ;

— применить в С-У-20 
высокопроизводительн у ю 
землеройную технику, в 
СУ-29 — освоить бригад 
ную машину на базе трак
тора для. выполнения ком
плекса земляных работ 
на прокладке коммуника
ций; обязательно органи
зовать изготовление для 
СУ 20 такой бригадной 
машины;

—- резко расширить 
объем применения пласт
массовых труб на сетях 
канализации, водопровода 
с внедрением 6 сварочных 
агрегатов.

Названа лишь часть ос
новных мероприятий. Объ 
ем работ по внедрению 
нового, передового должен 
резко увеличиться.

В
 РАБОТЕ руководи

телей, партийных 
и общественных 
организаций под
разделений комби
ната по улучше 

нию трудовой дисципли
ны, по преодолению пьян
ства и алкоголизма зани 
мают место негативные 
моменты, отмеченные в 
решении бюро горкома 
КПСС, За 9 месяцев 1985 
года в комбинате увеличи
лось количество наруши
телей трудовой дисципли
ны к уровню 1984 года.

На заводе ЖБИ им. Ле
нинского комсомола на

6,3 процента, в том чис
ле: по причине пьянства— 
на 2,7 процента, правона
рушений — на 7,8 про
цента, антиалкогольного 
законодательства —- на 
15 процентов.

Т
ОВАРИЩИ» Еще 
раз хочу сказать, 
что первый год 
12-й пятилетки бу
дет очень напря
женным.

Во-первых, уже потому, 
что коллективу .предсто
ит .решать еще более воз
росшие задачи по увели 
чению ввода объектов в 
эксплуатацию. Кроме то
го, мы обязаны с вами 
сдавать в эксплуатацию 
жилье и объекты соц
культбыта только на по
вышенные оценки. А для 
этого должна быть, про
делана громадная и зача
стую революционная. рабо
та по всему технологиче
скому циклу, начиная от 
заводов ЖБИ и КПД и 
нулевых управлений, на 
монтаже в УПТК и на от
делке. Нужно резко уже
сточить входной контроль 
на приемке изделий и ма
териалов от поставщиков 
и особенно по столярным 
изделиям и материалам 
пола от треста «Стройде- 
таль-70», других постав
щиков главка. трестов и 
предприятий.

Вопрос поставлен так: 
сегодня жизненно важно 
делать не только больше, 
но главное — лучше, до
стичь высшего мирового 
уровня качества. Кроме 
того, задачу строить жи 
лье и объекты соцкульт
быта только на повышен
ные оценки поставил пе
ред нашим коллективом 
строительный отдел Цент 
рального Комитета на
шей партии.

Решением партийно-хо
зяйственного актива сего
дня мы должны поднять 
весь коллектив комбина
та, всех субподрядчиков и 
смежников на обеспече
ние этой чрезмерно важ
ной и ответственной зада
чи.

Во-вторых, следующая 
большая работа — на 
уровне проблемной зада
чи — на ходу произво
дить модернизацию серии 
141, как мера по подго
товке и застройке микро
района «Ботанический».

Разрешите выразить 
уверенность в том, ч.то 
сплоченный, постоянно 
идущий вперед коллектив 
Свердловского ордена 
Трудового Красного Зна
мени домостроительного 
комбината им. 60-летия 
Союза ССР обеспечит вы
полнение планов и социа
листических обязательств 
напряженного стартового' 
года 12-й пятилетки!

Прения по докладу
С. Пономарев, начальник 

участка № 3 СУ-29:
— Одиннадцатая пятилетка для СУ-29 была 

пятилеткой становления, укрепления и развития 
коллектива. Из отстающих мы превратились в чет
ко и стабильно работающий коллектив, не раз за
нимали призовые места в социалистическом со
ревновании. Достаточно сказать, что за годы один
надцатой пятилетки объем строительно-монтажных 
работ по управлению вырос более чем на 70 про
центов. Уменьшилась текучесть кадров, укрепился 
состав инженерно-технических работников, обновил
ся парк строительной техники.

Но сегодня, в полной мере осознавая стоящие 
перед нами задачи, мы должны с первых дней две
надцатой пятилетки критически оценить все свои 
упущения, недостатки, найти внутренние резервы 
для резкого повышения производительности труда 
и дальнейшего увеличения объемов строительно
монтажных работ.

Один из резервов — всемерное укрепление трудо
вой и производственной дисциплины. Стыдно об 
этом говорить: но сколько мы еще теряем из-за не

своевременного ухода и прихода на работу, нару
шений внутреннего распорядка работы во вторую 
смену.

В ближайшее время необходимо существенно со
кратить внутрисменные простои строительной тех
ники, организовать ее оперативный ремонт и обе
спечить постоянный профилактический ремонт.

До сих пор остается немалым объем ручного 
труда у трубоукладчиков. Организовать работу в 
соответствии с новейшими достижениями науки и 
техники — задача номер один для инженерно-тех
нических работников управления.

В. Рожнов, директор завода ЖБИ 
им. Ленинского комсомола:

— Подводя итоги хозяйственной деятельности 
завода за 1985 год в целом, можно отметить, что 
коллектив завода справился с выполнением основных 
технико-экономических показателей и социалисти
ческих обязательств. Однако наши результаты ра
боты еще не отвечают высоким требованиям, выд
вигаемым на современном этапе. Нам не удалось 
добиться устойчивой работы в течение года. В ян
варе и июне не был выполнен план по реализа
ции продукции, не удалось добиться коренного 
улучшения качества.

Из-за нестабильной работы монтажных управле
ний коллектив завода не справился с планом пос
тавок изделий КПД в первом полугодии.

Но за общим объемом поставок, невозможно 
скрыть некомплектную поставку изделий на мон
таж. Мы прекрасно понимаем, что в этом вопросе 
многое зависит от коллектива завода, но немало и 
от стабильной и равномерной загрузки монтажных 
управлений.

Серьезную тревогу у коллектива завода вызыва
ет обеспечение необходимыми материалами. Выде

ляемые Главсредуралстроем фонды на цемент и 
песок только-только закрывают месячную потреб
ность без учета минимального технологического 
запаса. Это влечет за собой постоянные простои, 
«лихорадит» производство. Сложная обстановка 
сложилась и с обеспечением завода катанкой. В 
течение длительного времени не решается вопрос 
выделения необходимых заводу фондов на вспомо
гательные материалы: стеклокрощку, отделочный 
камень, утеплитель ФРП, солидол и другие мате
риалы.

Требуется немедленное, кардинальное решение 
этих вопросов, без надежных поставок трудно 
обеспечить стабильную работу завода.

Коллектив завода отчетливо жонимает, что успеш
ная работа комбината зависит и от нашей работы. 
В двенадцатой пятилетке намечается дальнейшее

увеличение объема выпуска изделий КПД. Серь
езную работу необходимо провести по повышению 
качества продукции и уровня заводской готовности, 
продолжить техническое развитие производства.

За прошедший год достигнуты определенные 
сдвиги в выполнении социальной программы кол
лектива. Но самым «больным» вопросом остается 
обеспечение жильем. Очередь на жилье по заводу 
составляет более тысячи человек. И над этим во
просом всем нам нужно немало поработать.

В. Марчук, начальник СУ-1:
— В нашем управлении шесть бригад работают 

по почину «Каждой бригаде — механизированный 
труд на инженерной основе!». На 4,4 процента 
увеличился в прошлом году уровень механизации 
труда на малярных работах. Механизации труда 
маляров уделяется много внимания, а вот у плот
ников и штукатуров уровень механизации остается 
по-прежнему низким, не превышая в среднем 3—4 
процента. Это наш серьезный внутренний резерв, 
над которым необходимо постоянно работать.

Другим резервом следует назвать сокращение 
внутрисменных потерь рабочего времени. Необхо
димо больше внимания уделять укреплению про
изводственной и трудовой дисциплины.

Не справились мы в прошедшем году с социа
листическими обязательствами по качеству, на по
вышенные оценки сдано только 56 процентов вве
денного в эксплуатацию жилья. Мы провели анализ 
причин низкого качества, сделали выводы, разра
ботали конкретные мероприятия» и надеемся в этом 
году существенно поправить положение. Для этого 
необходимо соблюдать и более четкое планирова
ние: не включать в план объекты, не обеспеченные 
технической документацией, финансированием, 
оборудованием, титул и графики ввода объектов 
должны быть взаимосвязаны.

Один из важнейших фактаров, влияющих на 
четкую и ритмичную работу, — это задел. Во
прос этот всегда стоял очень остро, не снят он с 
повестки дня и сегодня.

Л. Смирнова, бригадир маляров СУ-13:
— В течение всей одиннадцатой пятилетки наша 

бригада постоянно перевыполняла сменные задания 
и в итоге выполнила пятилетку за три с половиной 
года. Этому способствовало внедрение карт трудо
вых процессов, столиков обойщика, механизация 
окраски стен и потолков и другие организационно
технические мероприятия.

Наша бригада маляров выполнила за пятилетку 
9,5 годовой нормы и сегодня трудится в счет авгу
ста 1990 года.

В нашем управлении созданы советы бригадиров 
потоков. На заседаниях советов мы рассматриваем 
насущные вопросы нашей производственной дея
тельности. Много нареканий высказывается на ка
чество изделий завода ЖБИ им. Ленинского комсо
мола и Свердловского деревообрабатывающего заво
да. Немало претензий у нас и к монтажникам, но 
они последнее время почему-то не считают нужным 
участвовать в работе совета бригадиров.

Зачастую не отвечают требованиям высокого ка
чества и материалы, поставляемые УПТК. Мас
ляные колера поставляются очень темных тонов. 
Мастера, до определения комиссией пригодности 
такого колера, не дают его в работу, а бригада те
ряет набранный темп. Немало уходит времени, по
ка заменят непригодный материал. К примеру, на 
доме 27Б темный колер заменяли целый месяц. 
Хотелось, чтобы подобных «испытаний» не повто
рялось, а если и бывают трудности в УПТК, ре
шать их надо пооперативнее,'

Г. Ткаченко, секретарь
парторганизации СУ-7:

— В прошлом году коллектив нашего управления 
успешно справился с планом. Радует тот факт, 
что 83,1 процента полезной площади сдано на по
вышенные оценки.

Но мы можем и хотим работать еще лучше, с

еще более высоким качеством, а вот коллективы 
субподрядных организаций не всегда нам в этом 
помогают. Наблюдается постоянное отставание ра
бот’ по сантехнике. Дома четвертого квартала мы 
не заселяли, так как не выполнена промывка дома.

Мы обязались сдать к XXVII съезду КПСС два до
ма. Дом на Селькоровской уже оштукатурен, 
сантехники сделали только отопление, когда же 
будут выполнены все остальные работы? Часто 
именно сантехники сдерживают и пуск тепла на 
высотные дома. А ведь когда на дворе зима, без 
хорошего отопления высокого качества отделочных 
работ не добьешься.

Хотелось бы заострить внимание и на вопросах 
быта. Пора уже нашему комбинату иметь фирмен
ные бытовые городки, чтобы, как говорится, издали 
было понятно: здесь работают свердловские домо
строители! Пока же бытовки изготавливаются ку
старным способом, кто во что горазд. А ведь тре
бования растут: сегодня нашим рабочим нужны на 
строительной площадке и душ, и хорошие сушилки, 
и пункты химчистки, комнаты гигиены, хорошо 
оборудованные медпункты.

Каждое управление решает эти вопросы по- 
своему, а одного «лица» у комбината в этом 
вопросе нет.

И. Выданцев, заместитель
начальника Главсредуралстроя:

— Успехи домостроительного комбината, кото
рый принадлежит к семи крупнейшим трестам на
шего города, общеизвестны, поэтому хочу остано
виться на теневых сторонах деятельности вашего 
коллектива.

Первое. Качество домостроения — это пятно 
наиболее заметно сегодня в ходе деятельности кол
лектива. Жалобы новоселов — вот показатель, ко
торый снижается, но, к сожалению, стоит еще до
вольно остро. Только к нам, в главк, поступило 
пять коллективных жалоб. И если рассмотреть их, 
то большинство упреков жильцов касаются каче
ства полов, состояния кровли и качества столярных 
изделий. Как вы помните, о жалобах на качество 
домов шла речь и на третьей сессии городского 
Совета, поэтому одна из центральных задач кол
лектива в начавшейся пятилетке — не только про
должать наращивать объемы вводимого жилья, но 
и резко поднять качество своей продукции, т. е. 
сдаваемых в эксплуатацию домов.

Второе. Коллективу ДСК, его руководителям’ 
следует изменить свое отношение к новому заводу 
КПД. Свердловчане . ждут появления домов улуч
шенной планировки из серии 137, и, чтобы не обма
нуть эти ожидания, внедрением, освоением новой 
серии нужно заниматься вдумчиво, настойчиво и 
планомерно.

А. Захаров, бригадир монтажников СУ-27:
— В минувшем году нам приходилось прилагать 

немало усилий, чтобы справиться с планом мон
тажа. В основном, этажи мы «теряли» из-за несво
евременной установки башенных кранов трестом 
«Строймеханизация № 2», из-за постоянных по
ломок кранов. К примеру, для нашей бригады на 
доме по ул. Ломоносова башенный кран устанавли
вался полтора месяца. На доме № 62 в квартале 
«Заречный» бригада работала одним краном, 'в ре
зультате чего я вынужден был отдавать людей в 
другие бригады. 12 декабря был сдан башенный 
кран на доме 21А по ул. Ломоносова, а Железо
бетонные изделия стали поступать на монтаж толь
ко в этом году — опять «потеряно» полмесяца. 
Таких примеров можно привести немало по всем 
нашим бригадам. Хотелось бы, чтобы в 1986 году 
эти потери в работе монтажников были сведены 
до минимума.

А значит, необходимо и дальше развивать со
циалистическое соревнование по принципу «Рабо
чей эстафеты», углублять и совершенствовать бри
гадный подряд, поднять на более высокий уровень 
работу совета бригадиров.

СОБРАНИЕ ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННОГО АКТИВА РЕКОМЕНДУЕТ:
* Считать главной за

дачей администрации, пар 
тийной, общественных ор 
ганизаций комбината мо
билизацию коллектива на 
выполнение государст 
венного плана и социали
стических обязательств 
1986 года по вводу в 
эксплуатацию 440 тысяч 
кв. метров жилья и еда 
че его «под ключ».

* В ответ на поставлен 
ную ЦК КПСС задачу ко
ренного улучшения каче
ства строительства и 
учитывая, что эта пробле 
ма выдвигается на пер
вый план всей нашей ра 
боты, обеспечить цыпол ( 
нение работ на всех пе
ределам, .начиная с за
водского производства, ну

левом цикле с коммуни
кациями и благоустройст
вом, отделке и сдаче до 
мов только на повышен
ные оценки.

Партийным бюро, хо
зяйственным руководите 
лям наметить конкретные 
меры по, улучшению ка
чества строительства.

* Партийным бюро, 
профсоюзным комитетам, 
хозяйственным руково 
дителям взять под посто 
янный контроль вопросы 
обеспечения запланиро
ванного на 1986 год ро
ста производительности 
труда на 4,5 процента. 
Инженерной службе ком
бината, его подразделениям 
выработать меры, обеспе
чивающие этот рост.

* Парткому, дирекции 
завода ЖБИ им. Ленин 
ского комсомола обеспе 
чить поставку на монтаж 
не менее 450 тысяч кв. 
метров комплектных изде
лий КПД, выполнить по
ставленные« перед коллек 
тивом завода задачи по 
повышению заводской го
товности изделий, повы
шению их качества и рит
мичной поставки на объ
екты.

* Дирекции завода 
КПД, партийному бюро 
выполнить государствен 
ный план 1986 года, вы
пустить 25 тысяч кв. мет
ров изделий в комплекте, 
обеспечить поставку на 
монтаж в 1986 году не ме 
нее 5 домов 137 серии.

* Руководству, партий 
ной и общественной орга 
низациям УПТК обеспе 
чить план ввода жилья 
необходимыми качествен
ными материалами, изде 
днями, всемерно увеличи 
вать их переработку, по 
вышать процент контейне 
ризации, пакетирования, 
не допускать случаев про
стоя на стройке из за от 
сутствия материальных 
ресурсов.

* Партийным бюро, хо 
зяйственным руководите 
лям, руководителям об
щественных организаций, 
групп народного контроля, 
«Комсомольского про 
жектора» усилить кон 
троль за рациональным

использованием матери
альных, топливно - энер 
гетическнх ресурсов, их 
учету, хранению. Добить 
ся в 1986 году экономии 
материалов, предусмот
ренной социалистическими 
обязательствами.

* Администрации ком 
бината принять необходи
мые меры по улучшению 
собственной производст 
венной базы комбината, 
выполнить все работы, 
предусмотренные социали
стическими обязательст 
вами.

* Парткому, профсо
юзному комитету, адми 
нистрации ДСК, выполняя 
план социального разви
тия коллектива, обеспе■

чить ввод в 1986 году для 
трудящихся комбината:

— 128-квартирный дом 
№ 71 в квартале «Комсо 
мольский-Ш»;

— 56-квартирный коо
перативный дом по ул. 
С. Дерябиной;

— 142-квартирный дом 
№ ЗЗБ в квартале «За
речный»;

— детсад № 21 на 320 
мест в кв. «Комсомоль
ский I»;

— дом для обслужива
ющего персонала в пио
нерлагере;

— пять одноквартир 
ных домов в подсобном 
хозяйстве «Уралочка».

(Публикуется 
в сокращении).
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П
О СРЕДАМ И ПЯТ
НИЦАМ в опорном 
пункте охраны по
рядка № 7 бывает особен

но многолюдно. В эти дни 
выходит на дежурство опе
ративный комсомольский 
отряд завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола. В не
большой комнате все рас
саживаются, а командир 
отряда Сергей Козлов и 
комиссар Михаил Литии 
знакомят с положением дел 
в микрорайоне «Комсо
мольский», называют «горя
чие» точки, распределяют 
оперативников на группы.

Получив . задание, ребята 
расходятся по своим объ
ектам. А мы с командиром 
и комиссаром решили по
смотреть, чем занимаются 
подростки в этот зимний 
вечер. С наступлением хо
лодов у местных ребят по
явилась проблема: как ис
пользовать свое свободное 
время. Спортивные ком
плексы и стадионы нахо
дятся в центре города, а 
здесь, в новом микрорай
оне, они еще не построены. 
Так, во многих домах поя
вились оборудованные под 
спортивные комнаты под
валы. Все тут обычно сде
лано руками самих ребят, 
кое-какую помощь оказали 
родители. В подвале дома 
№ 28 по ул. Сыромолотова 
мы застали трех парней. 
Один отчаянно молотил 
боксерскую грушу, двое 
других, отставив в сторону 
гантели, терпеливо отвеча
ли на наши вопросы, по
казали расписание работы 
этого клуба, так его сами 
называют ребята.

Бумага заверена печатью 
и подписью председателя 
комитета по физкультуре и 
спорту Кировского райис
полкома А. С. Томилова.

* В общежитиях
8 февраля для молодых 

строителей, проживающих 
в общежитиях на базе об
щежития № 4, проводится 

* «Всей бригадой — на стадион!»

СТАРТ - 9 ФЕВРАЛЯ!
«Всей бригадой — на стадион!» — 

под таким девизом газета «Известия» 
организовала соревнование. Вклю
чаясь в это соревнование, оргкомитет 
объявляет, что 9 февраля в 11 часов 
утра на стадионе «Домостроитель» 
будет дан старт очередным лыжным 
гонкам. Зачет будет произведен по 
10 лучшим результатам.

А дистанции следующие: для муж

ских команд — 5 км, для женских — 
3 км. Бригада-победитель определит
ся по наименьшей сумме мест, набран
ной участниками гонок. Лыжи можно 
получить на базе (ул. Белинского, 
141а).

Победители соревнований будут от
мечены дипломами и призами. Итак, 
послезавтра — старт!

Оргкомитет.

Есть здесь и старший, со
вершеннолетний парень, 
который отвечает за поря
док в подвале, решает ор
ганизационные вопросы. У 
оперативников к ребятам 
никаких нареканий нет. 
Обычно здесь занимаются 
человек 10—12, нарушений 
порядка за ними не обна
ружено. Только вот соседи 
первого этажа иногда бы
вают недовольны шумом, 
когда груша соприкасается 
со стеной. «Тогда Они сту
чат по батарее, и мы пре
кращаем занятия», — рас
сказывают сами ребята. А 
вообще здесь душновато, 
не совсем отвечает требо
ваниям электропроводка. 
Нет никакой спортивной 
наглядной агитации — кру
гом голые стены.

Совсем другое впечатле
ние осталось у нас от уви
денного в клубе «Атлет», 
что находится в пристрое 
теплицы школы № 151. Все 
сделано с любовью, забот- 
ЛИВЫ1МИ руками: стены 
оформлены рисунками, 
спортивными графиками, 
плакатами и вырезками из 
журналов, каждый прино
сит все, что нашел инте
ресного.

На полу линолеум, есть 
скамейки для отдыха, по
мещение проветривается. 
Здесь занимаются в основ
ном старшеклассники, а по
могает им по мере своих 
возможностей сама школа. 
Но ребятам не хватает хо
рошего тренажера, кото
рых, конечно же, не ку
пишь на сэкономленные в 
буфете полтинники и руб
ли. Кто поможет мальчиш
кам, которые преследуют 
хорошую цель: накачать 
мускулы, как следует зака
лить себя физически перед 
уходом в армию? Есть у

комбината --------------
вечер отдыха. Начало ве
чера в 20 часов.

9 февраля для общежи
тия № 1 и № 2 организу

* Комсомольский, оперативный

Отряд 
уходит 
в рейд...

151-й школы шефы — ДСК, 
предприятие солидное, с 
сильной комсомольской ор
ганизацией. Почему бы ей 
не взять под свою опеку 
клуб «Атлет»? Кстати, тре
нируются подростки здесь 
вдумчиво, системно и мо
гут похвалиться кое-какими 
результатами: член клуба 
Александр Копырин ездил 
в прошлом году в Москву, 
получил звание чемпиона 
РСФСР по тяжелой атлети
ке среди юношей. Большая 
заслуга в этом тренера- 
общественника Сергея Ива
новича Косякова.

Но есть в «Комсомоль
ском» несколько подвалов, 
где под предлогом занятий 
спортом подростки собира
ются сквернословить, а то 
и распить бутылку. Такие 
«клубы» находятся под по
стоянным вниманием ОКО, 
контролируются внезапны
ми посещениями работни
ков милиции, инспекторов 
по делам несовершенно
летних. Немало среди за
всегдатаев таких подвалов 
и подростков, состоящих на

ется лыжная прогулка. 
Всех желающих пригла
шаем в 9 часов утра на 
лыжную базу комбината 
(ул. Белинского, 141а). 

учете в инспекции по де
лам несовершеннолетних. 
Поэтому в опорном пунк
те пришли к мнению, что 
вывешивать замки на две
рях таких самодеятельных 
клубов не следует. Во-пер
вых, надо понять и самих 
ребят, которым нужно по
мещение, где можно об
щаться в зимнее время. 
Во-вторых, здесь они все
гда на виду и у жильцов, и 
у оперативников. Выдво
ришь их из подвала — пой
дут искать себе пристани
ще по чердакам и подво
ротням. Так что, как гово
рится, из двух зол надо вы
бирать меньшее.

«Комсомольский» стро
ится широко и размашисто, 
население его увеличивает
ся с каждым годом. Дома 
растут как прибы, а вот 
проблема, куда пойти в 
свободное время, остает
ся нерешенной. В микро
районе нет ни кинотеатра, 
ни Дома культуры с сетью 
кружков и секций. Клуб 
завода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола один не в 
силах справиться с такой 
задачей.

=* Спортивная жизнь

В ТИРЕ
КОМБИНАТА

С 7 по 16 января в 
стрелковом тире комбина
та проходили соревнова
ния по пулевой стрельбе

ХОШЙ 
с мячом

Второй год принимает 
участие в первенстве Ки
ровского района по хок
кею с мячом сборная 
команда завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола. В 
прошлом году наша 
команда не проиграла ни 
одного матча и заняла 
1 место.

Если заглянуть в про
шлое, то у заводчан бо
гатые традиции выступ
лений в этом виде спор
та. На протяжении 15 лет

ЛУЧШИЕ 
ЛЫЖНИКИ 
КОМБИНАТА

Состоялись лыжные 
гонки в зачет зимней 
спартакиады ДСК.

Особенно надо посочувст
вовать подростковому на
селению микрорайона, са
мой энергичной и подвиж
ной его массе.

В поисках развлечений 
подростки прибегают зача
стую не к самым лучшим 
способам: разбивают лам
почки, ломают замки , в 
почтовых ящиках, безобраз
ничают в лифтах домов. 
Некоторые ради «спортив
ного интереса» занимают
ся мелкими кражами в 
универсаме. Поэтому забот 
у членов оперотряда пока 
не убавляется. Помимо 
рейдов и дежурств на дис
котеках, праздничных де
монстрациях, в винных ма
газинах за каждым труд
ным подростком закреплен 
оперативник, который про
водит индивидуальную ра
боту.

— К сожалению, не все
гда мы находим себе по
мощников в лице отцов и 
матерей подростков, — 
рассказывает командир от
ряда Сергей Козлов. — В 
некоторых семьях пьют и 
родители, и их дети. Тут, 
конечно, для нас особые 
трудности. Есть другая ка
тегория родителей, кото
рые, хотя и не злоупотреб
ляют спиртным, но абсо
лютно равнодушны к судь
бе своих сыновей и доче
рей. Они не только не при
ходят к нашим инспекто
рам поинтересоваться, как 
обстоят у их детей дела, 
но даже не являются по 
повесткам, которые мы им 
приносим по 2—3 раза. А 
наш отряд не так уж и ве
лик, всего 38 человек, по
этому нагрузка на каждого 
члена ОКО составляет по
рой 3—4 адреса за вечер. 
Хочу особо отметить Ва
лентину Брусницыну, кото

ДСК
в зачет XX зимней спар
такиады ДСК. В сорев
нованиях участвовало 12 
команд.

Первое место заняла 
команда управления 
ДСК, второе — команда 
СУ-20, третье — коман
да СУ-15.

участвовали хоккеисты в 
различных соревнованиях. 
Затем был перерыв, хок
кеисты поменяли мяч на 
шайбу и в течение 5 лет 
участвовали в первенстве 
города, боролись с силь
нейшими городскими 
спортивными коллектива
ми.

И спортсмены завода 
вновь вернулись к хок
кею с мячом. В этом се
зоне наши хоккеисты 
провели три встречи, по
очередно обыграли
команды «Уральский ра
бочий» (16:1) Л «Уралтех- 
энерго» (12:3) и завод 
КПД (7:6). Хочется »ве
рить, что и в этом чем

Среди женщин, сорев
новавшихся на дистанции 
в 3 км, первые резуль
таты у Халитовой 
(СУ-1 — 13 мин. 11 сек.), 
Коротковой (СУ-15 — 
13 мин. 25 сек.) и Галки
ной (СУ-15-—14 мин. 10 
сек.).

В гонке на 5 км у муж
чин лучших результатов 

рая уже 2 года в отряде и 
проявила незаурядные пе
дагогические способности. 
Давно в нашем отряде 
сварщица из 9 цеха Нина 
Руденко, хорошо себя по
казали в работе Марина 
Швалева, Сергей Копытов, 
Анатолий Рогожников.

Периодически, I раз в 
год, в ОКО происходит 
большая сменяемость, ко
гда значительная часть ре
бят уходит в стройотряд 
МЖК, потому чтр все опе
ративники — кандидаты в 
члены МЖК. Отряд надо 
пополнять, но из таких 
крупных комсомольских ор
ганизаций, как в 4, 1 и 2 це
хах, почти нет желающих 
ходить в ОКО.

На наш взгляд, здесь 
свою роль должен сыграть 
заводской комитет комсо
мола. Для массовых рей
дов ОКО бывает нужен ав
тобус, но транспортом за 
последнее время завод от
ряд не обеспечивает. Необ
ходимо оперативникам и 
помещение, а пока они 
вынуждены ютиться в 
комнатке у инспекторов в 
опорном пункте, где в одно 
время ведется и прием по
сетителей, и здесь же ре
шают свои вопросы члены 
ОКО.

Недавно на имя директо
ра завода пришло письмо 
из местного отделения ми
лиции, в котором членов, 
отряда благодарили за по
мощь в работе с трудно
воспитуемыми и сокраще
ние правонарушений в мик
рорайоне «Комсомольский».

Этих ребят с красными 
повязками местные жители 
знают по их добрым де
лам. И твердо уверены: ес
ли отряд вышел в рейд, 
значит, будет спокойствие и 
порядок.

Л. КУРИНАЯ.

Лучшие результаты 
показали: Г. Беляева — 
49 очков (управление 
ДСК), П. Леулин 48 
очков (СУ-20), А. Беги
чев — 46 очков (управ
ление ДСК).

М. ПИМКИН, 
заведующий тиром.

пионате сборная завода 
выступит достойно и что 
еще долгие годы будут 
радовать болельщиков 
сильнейшие удары Анато
лия Андреева, и так же 
будут остры и неожидан
ны передачи Владимира 
Сапрыкина. Это ветераны 
заводской команды. Из 
молодых хоккеистов об
ращают на себя внимание 
капитан команды Игорь 
Носков и Владимир Каче- 
сов. Можно с уверенно
стью сказать, что это на
стоящие лидеры в коман
де.

И. ЛЯМЦЕВ, 
тренер по хоккею.

добились лыжники: Ва
толин (СУ-29 — 18 мин. 
35 сек.), Решетников 
(СУ-13 — 18 мни. 56 
сек.) и Истомин (СУ-27 — 
19 мин. 07 сек.).

Лыжный сезон продол
жается.

П. ФОНАРЕВ, 
гл. судья соревнований, 

тренер по лыжам.

Дворец культуры строителей им. М. Горького закрыт на ремонт, но еще недавно 
на сцене Дворца творческие коллективы художественной самодеятельности принимали 
участие в новогодних представлениях.

На снимке: сценка из новогоднего карнавала — выступают самодеятельные артисты.
Фото В. Калимасова.
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